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会長 妹尾芳郎
吉田地区の皆さま、いかがお過ごしでしょうか。5月 31日から2期 目のスタートを切り、

3ヶ月経過しました。設立 目的であります「良好な地域社会の維持及び形成」をめざ故

現在協議会では、今年度の活動方針に基づき部会を設け、皆さまからの提言・意見・思い

を少しでも具現化したいと取り組んでいるところです。今後とも吉田地区の皆さまが気軽に

意見を出し合える場として、お役に立てることを信じ、地道な活動に努めたいと考えています。

活動の進め方については、総務部・文化体育部・乗境部・福祉部の4部会を設け、分野ご

とに作業分担し、検討を進めていくこととしています。

少子高齢化・グローバル化。温暖化等からか、政治、経済、気象いずれも変化が激しい

世の中ですが、どんな時代であれ人の心の豊かさに勝るものはありません。吉田地区の皆さま

の力とJいを合わせ、幸せづくりに無理の無い範囲で出来る事から取り組みを始めたいと考えて

います。

役員の紹介と現在の活動概要の報告、ならびに今後の協議会活動にご協力をお願いし、
ご挨拶とさせていただきます。

◎役 員 幅J会長)末竹義則・石田公次  (幹事〉高原功生・藤原清志

◎活動経過報告

4月  事務所開設 役員交代に伴う組織名簿整理 2012年度総会準備

5月  総会開催

6月  地区の課題について恩
~見

募集 第 1回役員会

7月  意見・提言整理 (80件) 第 2回役員会 市内協議会連絡会議参加

8月 ～ 各部会にて対応協議していきます。

尚、事務所は毎週月曜 日 13時から17時 木曜 日 15時から19時開所していますので、

お気軽にお立ち寄りください。

鰻 □ 印 各 部 会 部 長 挨 拶

「安心の街をめざして」を部会テーマとして、地域課題に取り組んで参ります。

防災、防火、交通安全等、市内水準に比べても、決して安心出来ない現状です。

具体的には、地理的に阿部山を北に、妙見山を東に、また尾坂ダム堰堤真下の

関戸地区もあり、安心出来る地区とは言えません。更に田園地帯の道幅は広い

が、市民の住んでいる民家のある地区に入ると、救急車や消防車の入れない狭い

道が殆どであり、消防署が近くに有つても十分とは言えない現状です。

こういった地理的課題を、地域全体から収集し、まとめ、「住み良い地区にする

には、まず何から」を部会として集約し、まちづくり協議会の基本事業 (方針)とし

て提案出来ればと考えています。

日も浅い部会でございますが、既に有る各団体や事業と連絡を密にしながら

活動して参りたいと、就任にあたっての挨拶と致します。

最近、雨の降り方が少し変わつて来た様に思います。梅雨といえば、ントシト、

「春雨だ、濡れて行こう」という情緒はなく′ょり、バケツで頭から水をかぶせる様な

雨が降ります。私たちの日常生活も、「向こう三軒両隣」という音の意識は薄れ、

「隣は何をする人ぞ」と変わりました。作付が出来なくなった田畑が増え、カエルや

子供の声もあまり聞かなくなりました。こうした吉田を、将来に向かって夢が持てる

元気な街にしようと、今年3月 、協議会が出来ました。

4部会構成もでき、文化的な教養もなく、ガ オ体操をすると目が回る私が、部

長に指名されました。私たちの住むこの吉田を、 ,

すぐに変えることは出来ませんが、一人一人の

善意を積み重ねることで、少しずつですが変わ

れるのでは、と思つています。現在、吉田にも

各種団体が素晴らしい活動をしています。まず

はじめに、こうした団体が行う行事、活動に自分

の気力、体力の範囲内で参加することから始れ

ば、おのずから道が開けるのではないかと思って

います。
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環境部会では、みなさんからのアンケートをもとに、「きれいな衡をめざして」

吉田のよいところ、よくないところ、地域としての課題など環境美化について協議して

います。

近年、吉田地区においても廃屋・山林・田畑等が管理されずに、放置されている

とあ が多く見受け如 ます。管理すべき人が高齢になったり、勤めに出ていて手が

回らないのではないかと思われます。私たちが子どもの頃は、田畑をきれいにしてお

かないと近所の人に恥ずかしいという考えがありま

したが、今ではそうしウた考え方は薄れてきたので

はないかと思います。まちづくり協議会で放置され

た里山、田畑の再生について協議したり、草刈りの

ボランティアの組織づくりといつたことについて考え

ていけたらと思っています。

自然豊かな吉田をみんなで守つていきましよう。

この度、吉田まちづくり協議会の福祉部長に就任いたしました広常です。

吉田地区力ヽ 今以上に活力があり、人情味あふれる衡になるよう、微力ではあり

ますが取組んで参りたいと思っていますので、どうぞ宜しくお願いいたします。

さて、笠岡市の社会福祉協議会の基本理念は、「みんなで支えて、誰もが安心

して暮らせる福祉のまちづくり」であります。福祉部会においても同様の理念のもと、

互いに声を掛け合い、高齢者も、障力Ч 者ゝも、子あ たちも、安心して住み続ける

ことのできるとを受)として、地区全体の福祉関係への取組を把握する中で、将来を

見据泣 補完活動、団体間調整の役割など、まちづくり協議会として成すべき事

項について考え、活動していきたいと考えております。

最後に、吉田地区皆さまの吉田社会福祉協議会の活動行事への参加・協力の

お願いもさせていただき、就任のご挨拶といたします。
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活動スロ“育ン:安全安心・楽しく1日るい書ぢをめざして

「自公たちの地けは自分たちでつくる」という市民主体の自治の者え方を基本として、安全で安心して

暮らすことのできる「まちづくり」を笠岡市および関係機関と連携し、推進していきます。

部会メンバー (◎部長 ○副部長)

◆総務部会「安心の衝をめざして」防犯・防災活動

(防犯,交通,防災,広報など)

◆文化体育部会略、れあいの街をめざして」文体、コ章 ニティ活動

(文化・ 体育,お祭り,親睦旅行など )

◆環境部会「きれいな衝港めざして」環境美化活動

(ゴミ,公園・河川,花の植栽.リサイクル活動,空き家.無耕作地など)

◆福祉部会「思いやりの統 めざして」福祉活動

(支え合い地域づくり。各種ボランティア活動など)

旅 キリトリセン

吉田地区 意見。要望″ ケート結果 (平成24年 7月 12日調査)

回答数全 80件、ご意見・ ご要望誠にありがとうございました。

部会において協議し、活動に反映させていきたいと思います。

■吉田地区内の要望 (18件 l

・ 子育て支援のため、出産されたら、相当額のお祝い金か、

育児に役立つ物を差し上げたらどうか

・ 体耕田活用 (コスモス植付など) など

■吉田地区にいつまでも住みたい理由 (良いところ)(14件 )

・ 日常生活をするのに便利 (医院、スーパー、学校、高速、飲食店、

喫茶店、消防署)

・ 災害も少なく、自然豊かなところ など

■吉田地区に住みたくない理由 (悪いところ)(6件 )

・ 県道付近にゴミの投げ捨てが多い

・ 就労場所が少ない など

■吉田地区内の課題 (13仰 ・就労場所が少ない など

・救急車、消防車が入れない道路の拡幅

・ 災害時、中核となる体制の整備 など

■各地域・ 団体の課題 (12件 )

・ 65歳以上の高齢者が多いのに、老人会 (別名)の入会が少なく、

会の維持が難しくなつている  など

■協議会への要望 (8件 )

・地域の要望を、市・ 県と協力し実例できる組織づくり

・各種団体が実施している事業に対して、吉日らしさの提言と人的、経済的

な援助。・ 人口減少、子育て支援、老人福祉の充実 など

■吉田地区の将来像 19件 )

・私の思う街づくりは、イベントをしたり、日を引くようなことをするので

はなくて、困つている人がいたら助け会えるような活動をして欲しい。

(特に高齢者の人や一人暮らしの人に跡要な手助け) など

○宇野均恵

石田公次

那須琢磨

森田茂敏

4部

3部

2部

1部

◎贋井偉生

徳山崇広

梶田奎吾

徳永健市

交通警察協助員

消防分団長

自主防災会

7部

湯ν

生野里美

○山下八津夫

末竹篤志

少年警察協助員

6部

4部

1部

佐藤勝正

樋□大輔

◎森田謙介

安全パトロール

吉田小学校 田「A
公民館

中嶋文雄

井止信子

◎重見嘉之

末竹義則

6部

5部

3部

1部

増岡慎一郎

池田由美

O高原安恵

新吉中学校 田「A
子ども会

更正保護女性会

山勢昌三

中村行弘

○藤井耕一

西谷正治

6部

7部

3部

2部

◎広常祐

松浦真吾

徳山常子

社会福祉協議会

子ども会

婦大会

吉田地区まちづくり協議会

岡山県笠岡市吉田 2169-3
050-2006-7005
yosidatp@rrlxl.kc砿 nejp

「笠岡市吉田文化会館」内

T714-0011
TEL/FAX
E―MAIL

本会事務所のある「笠岡市吉田文化会館」

【本会開設日】毎週月 8醒 13:00～ 17:00木曜 15:00～ 19:00

吉田地区のレ白
B様のご意見。ご専墾。ご提案をお聞ねlせくだとbi r

0お住まいの地区の役員などにご意見をお脅せください0
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